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令和２年度を振り返って 

校長  陶 山 裕 史 

 本年度も残すところあと僅かとなりました。コロナ禍の中ではありま

したが、よりよい学校づくり、魅力ある学校づくりをめざして取り組ん

でまいりました。令和２年４月に設立しました、隠岐高等学校魅力化

コンソーシアムでは、役員、委員を務めていただいております地域

の方々にさまざまなご意見をいただき、来年度に向けて組織の構築

ができました。来年度はコンソーシアムを中心とした魅力化に本格

的に取り組んでいきたいと思います。 

１２月には学校評価アンケートを実施させていただきました。保護

者の皆様にもご協力いただき、アンケートの回収率は９８．４％でし

た。ご協力いただきありがとうございました。教職員と生徒のアンケ

ートも合わせた集計結果に校内での分析を加え、学校評議員の

方々に評価をお願いしてご意見をいただきました。完成した令和２

年度の「学校評価報告書」を、本校ホームページに掲載しておりま

すのでご覧ください。ここでは、その一部をご報告させていただき、

本年度を振り返ってみたいと思います。なお、アンケートの集計方

法は、「わからない」という回答を除いた有効回答を分母とし、「十分

に達成できている状況」、「概ね達成できている状況」の肯定的評価

をいただいた回答の占める割合を百分率で表示しています。 

◆ＩＣＴ機器の活用や言語活動を取り入れた授業等、理解を深

め学力を向上させるための工夫が行われているか。 

【 教職員：９６％ 生徒：９８％ 】 

生徒、教職員ともに９０％以上の高い肯定的評価でした。現在は

ほぼすべての教科で、ＩＣＴ機器を活用した授業を行っています。令

和４年度からは、生徒一人一台の端末を所有して授業を行うように

なりますが、今後も学習環境を整えつつ、研究を重ねて授業を工夫

していきます。 

◆進路講演会、進路ガイダンス、インターンシップ等のキャリ

ア教育は生徒の自己実現を支援するものとなっているか。 

【 教職員：８５％ 生徒：８９％ 保護者：９２％ 】 

今年度は、新型コロナウィルス感染症拡大の影響で、外部から講

師を招いてのガイダンス等を思うように実施することができませんで

した。今後はオンラインの活用や、校内で取り組むことができるキャ

リア教育の実践についても検討していきたいと思います。また、島根

大学や島根県立大学との連携を深め、進路指導の充実を図ってい

きます。 

◆「いじめに関するアンケート」や生徒面談、スクールカウン

セラー事業等は、生徒一人一人を理解・支援するものとなっ

ているか。 

【 教職員：１００％ 生徒：８９％ 保護者：８６％ 】 

今年度も、学期ごとに「いじめに関するアンケート」を実施しました。

また、スクールカウンセラー相談日を１０回設定し、生徒、保護者の

方の相談に対応し、担任による定期的な個人面談も実施してきまし

た。毎月、関係者による教育相談委員会を開催していますが、生徒

に関わる問題についての情報共有を図り、対応や配慮の方法につ

いて協議しています。本年度は、年度初めから臨時休業の期間もあ

り、特に１年生の高校生活のスタートにあたって少し心配しましたが、

全体的に出席率も良く学習成績も良好でした。今後も安心して学校

生活が送れるよう、生徒一人一人の支援に努めていきます。 

◆隠岐ジオパーク研究（地域課題解決型学習）や隠岐ジオパー

ク研究発表会は魅力ある教育活動になっていると思うか。 

【 教職員：５６％ 生徒：８８％ 保護者：８７％ 】 

本年度は、２年生の関西研修旅行を中止いたしました。隠岐ジオ

パーク研究の中間発表はオンラインで行い、大学や企業の方々か

らの助言をいただきましたが、昨年までのように外部での発表の機

会は少なくなってしまいました。「総合的な探究の時間」にあたる隠

岐ジオパーク研究では、調べ学習にとどまることなく、それぞれの課

題に対する情報の収集や分析、まとめや表現などの活動が、発展

的に繰り返されなければなりません。今後もさらに充実した学習にな

るよう工夫を重ねていきます。 

◆隠岐ジオパーク研究や地域ボランティアへの参加、放課後先

生等の活動は、地域に開かれた学校づくりにつながっている

と思うか。 

【 教職員：９２％ 生徒：９３％ 保護者：９２％ 】 

本校では学校のさまざまな活動をとおして、地域の方々との関わ

りを大切にしていきたいと考えています。コロナ禍にあって十分な関

わりを持つことが難しくなっていますが、今年度も多くの方々のご協

力をいただき活動を行うことができました。今後も積極的に地域に

開かれた学校運営を行っていきます。 

◆学習活動や部活動、良好な人間関係の構築、進路実現など

様々な面において、隠岐高校へ進学して良かったと思うか。 

【 生徒：９０％  保護者：９４％ 】 

毎年、９０パーセントを超える生徒、保護者の方に 「隠岐高校へ

進学して良かった」という回答をいただいています。 

本校での取組が十分な成果に繋がっていないこともたくさんあり

ますが、これからの地域や社会の未来を担っていける人材を育成

するために、教育活動のさらなる充実を目指して頑張ってまいりま

す。令和３年４月からは、本校のホームページが新しくなります。ＳＮ

Ｓを利用した情報発信も積極的におこなっていきたいと考えていま

す。是非、ご覧ください。 

今後ともご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。 

回 覧 



第 29 回ブラスの響き 
1月 10日（日）に第 29回ブラスの響きを開催しまし

た。今回は新型コロナウイルス感染予防のため、こ

れまでとは異なる形での演奏会となりました。 

 昨年末から西郷中学校との合同練習を重ね、当日

は中学校と高校それぞれの単独演奏、両校の合同演 

奏合わせて計 9曲を披露しました。寒波襲来による

荒天にもかかわらず、多くの皆様に来ていただけた

ことが私たちの励みになりました。来年も皆さんに

聴いていただけるよう、頑張っていきたいと思いま

す。ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

２年生隠岐ジオパーク研究 

隠岐の島町立図書館展示 
 

今年度、都万地区を主調査地として隠岐ジオパーク

研究を行ってきました。その中の１チームが、都万

にある天健金草（あまたけかなかや）神社の知名度

が上がり、島内外の

人が訪れ、神社に関

わりたくなる方法を

考えてきました。２ 

都万の宝“天健金草

神社”のおもしろさ

というテーマで展示

をしました。 

 

３年生を送る会 
３月１日（月）、隠岐島文化会館にて３年生を送る

会を実施しました。１、２年生の有志による出し物

や生徒会企画のスライドショーや今までお世話にな

った先生方からのメッセージがあり、３年生は大い

に楽しみました。 

  

３年生表彰式・城山会入会式 
３月１日（月）表彰式を行い、皆勤賞や商業科関

係等、多くの表彰がありました。その後、３年生は

城山会（卒業生会）の入会式を行い、６８名の卒業

生が城山会に入会しました。 

 

 

卒業証書授与式 
３月２日（火）、令和２年度卒業証書授与式を 

挙行しました。普通科４０名、商業科２８名が 

３年間の思い出を胸に、それぞれの夢に向かって 

立派に旅立ちました。卒業生のこれからの大いな 

る成長と活躍を教職員一同期待しています。 

なお、校長先生の式辞は隠岐高 HPに掲載して 

います。 

 

 

  入場の様子          

 

 HR の様子       卒業証書授与 

 

隠岐高校ホームページの更新のご案内 

３月末までは 

http://www.oki-hs.ed.jp/ 

４月１日新規オープンに向けて 

鋭意制作中です。  

http://www.oki-hs.ed.jp/

